

Acuerdo del Comité de Competición de la Federación Navarra de Tiro con Arco

7 de abril de 2016

Estimados federados:

El pasado 7 de abril se reunió el Comité de Competición de la Federación Navarra de Tiro con Arco para tratar el tema de la modificación de las distancias del Cto de España de arco tradicional y desnudo al aire libre y la posible adecuación de las mismas en el Cto Navarro.

Estudiado el Reglamento de Competición del Cto Navarro, se comprueba que debemos ajustarnos a la normativa RFETA, según el artículo:

3.5. *Los participantes se encuadrarán dentro de su clase, división y categoría y tirarán a las distancias y dianas marcadas en el Reglamento de la RFETA.*

En el caso del Campeonato Navarro tenemos la particularidad que, de momento, compartimos la línea de tiro los deportistas de tradicional y desnudo con los de precisión, cuestión que en otros momentos nos ha venido muy bien para poder completar las líneas de tiro.

Por estos motivos proponemos que para la siguiente tirada del Cto de Navarra que se va a disputar este fin de semana en Egüés los deportistas de arco tradicional y desnudo tiren en las mismas distancias que se va a disputar el Cto de España.

Esto es:

El campeonato constará de una Serie Clasificatoria de 72 flechas, tiradas a cuatro distancias distintas.

- La primera distancia TREINTA Y CINCO METROS (35 m.) se tirará sobre dianas de Campo de 80 cm (habrá una diana por parapeto).

- La segunda distancia VEINTICINCO METROS (25 m.) se tirará sobre dianas de Campo de 60 cm (habrá dos dianas por parapeto).

- La tercera distancia QUINCE METROS (15 m.) se tirará sobre dianas de Campo de 40 cm (habrá cuatro dianas por parapeto).

- La cuarta distancia OCHO METROS (8 m.) se tirará sobre dianas de Campo de 20 cm (habrá cuatro dianas triples verticales por parapeto).

Esto va a implicar necesariamente un pequeña molestia a los arqueros de precisión puesto que se deberán cambiar los parapetos de distancia en la tercera entrada de cada tanda.

Rogamos a todos los deportistas que entiendan que debemos colaborar entre nosotros para que entre todos hagamos que la tirada fluya con normalidad. Unos intentando hacer el cambio de distancias en el menor tiempo posible, colaborando todos los arqueros en mover sus

parapetos. Y otros en entender la situación y tener la paciencia suficiente en el momento que se haga el cambio.

Cualquier pregunta, no dudéis en consultarme.

Un saludo.

Ángel Miguel González Gracia.

Presidente de la Federación Navarra de Tiro con Arco.